
[REPLAY BFMBUSINESS] Marylise
Léon (CFDT) : l'assurance-chômage
est-elle une réforme à minima ?

Ce lundi 25 janvier, Marylise Léon, secrétaire générale adjointe de la CFDT, est
revenue sur laréforme de l'assurance-chômage dans l'émission Le Grand Journal
de l'Éco présentée par Hedwige Chevrillon. Le Grand Journal de l'Éco est à voir ou
écouter du lundi au vendredi sur BFM Business.
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https://www.bfmtv.com/economie/replay-emissions/le-grand-journal-de-l-eco/marylise-leon-cfdt-l-assurance-chomage-est-elle-une-reforme-a-minima-25-01_VN-202101250390.html

